

## Presentada la XXXVIII edición del Festival Flamenco de Priego

El cartel reúne artistas del gusto de los puristas y del gran público

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 3 de agosto de 2020 - 20:18



El recinto ferial acogerá el próximo 22 de agosto, a partir de las 22:30 horas, la trigésimo octava edición del Festival Flamenco de Priego, que debido a la crisis sanitaria generada por el coronavirus, se ha convertido en uno de los pocos eventos de este tipo que se celebrará en la comarca, tras la suspensión de citas tan señeras como las de Zambra o Puente Genil.

El cartel y los pormenores de esta cita ya clásica dentro de la programación

estival de Priego, ha sido presentado por el concejal delegado de Festejos, Javier Ibáñez, y por el presidente de la entidad organizadora, la Peña Flamenca Fuente del Rey, Ramón Jiménez, que han coincidido en señalar el carácter especial de esta edición condicionada por la Covid-19, y que como afirmaba Ibáñez, “se adapta perfectamente a las medidas de seguridad que hemos puesto en marcha en el resto de espectáculos que se están celebrando”, afirmando que en el tema de la seguridad, “en pocos sitios de ocio se puede estar más seguros que en el recinto ferial de Priego”.

Según Ibáñez, “este verano ha sido un poco diferente debido a la Covid-19, lo que ha provocado que se reestructure toda la programación”, agradeciendo al presidente de la Peña Flamenca, en representación de este colectivo, “el trabajo que hacen en la difusión del flamenco, no sólo con la organización de este festival sino durante todo el año”.

Ibáñez, que reiteró el apoyo y la apuesta del equipo de gobierno al flamenco, “porque creemos que es nuestra cultura, nuestra tradición”, añadía que hay que intentar el flamenco, “lo conozca la gente, especialmente los jóvenes, porque no se ama lo que no se conoce”, instando a la propia Peña y a todos los aficionados, “a que llevéis el flamenco a la gente”.

Tras agradecer al Consistorio prieguense su “valentía” a la hora de respaldar una nueva edición del Festival Flamenco, Ramón Jiménez procedía a la presentación de los integrantes del cartel, que como gráficamente apuntaba, “es variopinto, para que los ortodoxos se sientan realizados pero también para el público que no es totalmente aficionado al flamenco lo sienta como algo suyo”.

Así, en esta ocasión se contará con la participación de Julián Estrada, que estará acompañado a la guitarra por Jesús Zarrías; El Perrete, actual ganador del Concurso Nacional de Flamenco de Córdoba, con Rubén Lara a la guitarra; y la prieguense Paz de Manuel, acompañada a la guitarra por Antonio Contíñez.

Tras la gran aceptación de las dos ediciones anteriores, completa el cartel el grupo de baile del cordobés Manuel Jiménez, discípulo de Rafael del Pino “Keko”.

En cuanto al precio de las localidades, Jiménez añadía que se ha reducido en relación a otros años, siendo éste de 10 euros, añadiendo que los artistas participantes, “están totalmente motivados, ya que el mundo de la cultura, y particularmente los profesionales del flamenco, están sufriendo mucho por la situación que estamos viviendo”.

Por último, el presidente de la Peña Flamenca Fuente del Rey reiteró que se extremarán las medidas de seguridad, aprovechando para animar a todos los aficionados y público en general a esta cita, que como recordó, será una de las pocas que se celebren en la comarca.